

Chronique #212



Quand l'invisible devient visible

C'est quoi l'invisible, ça vient d'où ?

L'invisible est un plan vibratoire allié au plan terrestre, c'est le plan parallèle miroir de notre monde. Ce plan se réfléchit dans la matière tout comme nous nous réfléchissons devant un miroir. Le plan parallèle miroir à la Terre envoie son reflet dans lequel la conscience des humains est réfléchi dans la matière.

L'humain croit fermement qu'il est réel sur le plan physique, or il est issu d'une réflexion spontanée sur le plan terrestre. C'est pour cette raison que tout se dégrade sur le plan physique, car celui-ci est une réflexion qui n'est pas soutenue par la réalité ou par le plan éthérique.

Peu importe que l'humain sache qu'il est un être réfléchi dans la matière, mais un jour ou l'autre, il devra reconsidérer froidement sa vraie nature psychique. Il découvrira avec stupeur qu'il est un être réfléchi. L'humain n'appartient pas à la matière, il est un être vibratoire qui a projeté son reflet sur le plan matériel.

Actuellement, le plan parallèle miroir de notre monde subit des descentes d'énergie depuis le plan éthérique et cela oblige le plan parallèle miroir à déverser à son tour l'énergie éthérique sur le plan matériel. Cette énergie éthérique aura pour effet de hausser le taux vibratoire du plan parallèle miroir ainsi que celui du plan physique.

Ce faisant, la hausse du taux vibratoire sur le plan matériel augmentera la sensibilité chez les humains. Pour les plus sensibles d'entre nous, il y aura forcément des manifestations de ce plan parallèle miroir à la matière dans notre monde.

Le plan parallèle miroir, c'est-à-dire la face invisible de notre monde matériel, va bientôt entrer en contact rapproché avec beaucoup d'humains.

C'est la hausse du taux vibratoire sur la planète qui sera en cause, car cette hausse vibratoire fera vibrer la conscience des humains sur une fréquence plus élevée.

L'invisible va infiltrer progressivement le plan matériel et cela fera exploser les voyances, les visions, les apparitions, etc. L'humain ne doit pas se surprendre de toutes ces manifestations, car c'est le monde réel qui va entrer en collision avec sa partie réfléchi dans la matière.

Voici un fait concret !

L'autre jour, j'ai rencontré une amie qui me faisait part de ce qu'elle venait de vivre chez elle. Celle-ci était couchée dans son lit, puis tout d'un coup elle a vu apparaître un homme aux cheveux bouclés noirs. Cet homme était près du lit de mon amie, il la regardait avec un léger sourire. Puis elle a paniqué devant cette manifestation ; elle me racontait avoir crié très fort, elle était sous le choc devant cette apparition. Après quelques instants, l'homme aux cheveux noirs bouclés a disparu.

Il devient évident pour cette femme que l'on procède à un éveil de sa conscience. En fait, c'est l'ego qui sort d'un long coma après avoir été endormi depuis des lustres, et on procède soudainement à son réveil. D'un point de vue psychologique, il est normal que cette personne ait eu cette réaction de panique, car son mental psychologique n'est pas en mesure de décoder cette manifestation vibratoire.

Alors, cette amie se voit dotée d'une conscience en hausse vibratoire, elle devra accepter consciemment cette évolution dans sa conscience pour se maintenir en équilibre psychique.

Il est clair que ces manifestations seront à la hausse, cette amie sera donc amenée à traiter avec l'invisible, car elle appartient à ce plan vibratoire.

L'invasion des énergies éthériques a pour but de hausser la conscience de l'ego afin que celle-ci puisse quitter consciemment son mental psychologique qui la retenait en otage.

La liberté mentale a un prix et le prix à payer sera le réveil spontané de l'ego à sa conscience réelle.

Pourquoi cette femme a-t-elle paniqué ?

Il faut comprendre que l'humain est enfermé dans une boîte psychologique depuis fort longtemps, celui-ci ne voit que la matière qu'il alimente avec ses émotions. La panique provient du fait qu'il est impensable pour un ego ayant un mental psychologique de voir l'invisible devenir visible. Cela dépasse l'entendement de l'ego, c'est en quelque sorte un choc vibratoire que l'ego reçoit dans son mental.

Cela s'apparente à un éveil de la conscience. L'ego doit savoir que sa vie psychologique est terminée et qu'il doit transcender son mental psychologique qui le tient prisonnier des mémoires.

L'ego psychologique ou inconscient est maintenu dans un cadre psychologique, il s'abreuve quotidiennement de ses émotions et de ses mémoires.

Lorsque l'ego sort de son cadre psychologique, il panique parce qu'il n'a pas le contrôle de ce qui le dépasse mentalement.

Pour éviter que l'ego ne panique, celui-ci doit entrevoir la possibilité qu'il existe une copie de lui-même sur un autre plan de conscience. L'ego doit permettre à son mental de s'émanciper, pour ce faire, il doit dépasser son état psychologique qui le relie à ses mémoires. L'ego doit cesser de regarder la vie avec son intellect, il doit la regarder à travers les yeux de son esprit.

Cela va de même pour l'invisible qui prend forme dans la matière, l'ego doit se permettre l'impensable. L'Homme n'est pas seul dans l'univers, celui-ci est habité par différentes formes de vie qui attendent depuis très longtemps que la conscience de l'ego ait atteint son cycle de maturation afin qu'elles puissent entrer en contact avec l'humain.

La vie de l'ego ne s'arrête pas juste à respirer et à mourir. L'ego doit sortir de cette boucle psychologique qui l'isole des formes de vie intelligentes qui peuplent les univers.

Il faut se demander la raison de cette manifestation ?

Il est évident que ce n'est pas le fruit du hasard lorsqu'il y a une manifestation de l'invisible. C'est la réalité qui rencontre son propre reflet dans la matière.

L'humain est à l'apogée de sa conscience psychologique, celle-ci a maintenu l'humain dans l'involution jusqu'à la finalité de la gestation de sa conscience psychologique.

Aujourd'hui, les énergies du plan éthérique descendent sur le plan parallèle miroir de notre monde pour ensuite s'écouler sur le plan physique. Cette contribution vibratoire du plan éthérique va hausser le taux vibratoire des consciences sur le plan parallèle miroir ainsi que sur le plan physique.

Ce faisant, l'humain sera forcé d'abandonner sa conscience psychologique pour une conscience supérieure. Ce transfuge d'état de conscience apportera certains désagréments au niveau de l'environnement mental de l'ego. Mais cela est nécessaire, c'est à l'ego de s'adapter et non le contraire.

Il est normal que l'invisible commence à se matérialiser ou à se rendre visible dans la matière en empruntant une forme adaptée à l'ego afin de ne pas brusquer la coercition entre l'ego et son mental renouvelé.

La transmutation de la conscience psychologique de l'ego vers une conscience supérieure se fera progressivement, et plus l'ego évoluera en conscience plus l'invisible se matérialisera.

C'est la sensibilité mentale qui permettra à l'ego de voir l'invisible. Ces formes de vie invisibles à l'humain sont au fait depuis très longtemps que la conscience des humains était dans un incubateur et celles-ci se devaient de patienter jusqu'à la mutation de la conscience inférieure vers une conscience supérieure.

Alors, il est donc normal que l'ego puisse entrevoir l'invisible, car il est enfin sorti de son incubateur de conscience. Dans cette conscience supérieure, l'ego pourra explorer les univers en toute liberté.

L'évolution et les formes de vie invisibles, sont-elles liées ?

Il est certain que ceux et celles qui ont accès au monde de l'invisible ont intégré une conscience supérieure. Cette conscience supérieure leur permet d'échapper à l'attraction du mental psychologique, car elle a un taux vibratoire excédentaire au mental psychologique.

Tout est une question de vibration, l'ego ne peut pas échapper à sa conscience, celle-ci doit muter pour s'expansionner et l'ego n'aura pas d'autre choix que de s'adapter à cette mutation de conscience.

Donc, plus l'ego évoluera en conscience, plus l'invisible lui paraîtra visible. Le jour viendra où l'ego n'appartiendra plus à la matière, il sera complètement intégré à l'univers invisible qui englobe des formes de vie qui dépassent l'entendement d'un ego psychologique.

L'évolution de la matière est simplement une forme vibratoire dont les forces de vie ont abaissé le taux vibratoire afin que celui-ci puisse s'ajuster à une conscience limitée ou psychologique.

Il est important pour l'ego de comprendre que tout est lié dans les univers, rien n'est laissé au hasard. La conscience humaine se dirige pas à pas dans l'évolution de la conscience, et cette transformation de la conscience chez l'ego le libérera de sa conscience psychologique qui nourrit l'ego de ses mémoires.

L'évolution de la conscience et les formes de vie invisibles sont étroitement liées. C'est l'évolution vers une conscience supérieure qui sortira l'ego de l'involution.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Courriel : michel@mtc-qc.ca

Mise à jour : 28-09-2023

Fiche: id-00291